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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号  1 

令和６年８月２６日 

午後２時１０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ２２番  横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１. 佐野市立中学校・義務教

育学校の部活動地域移行につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 部活動地域移行推進計画《佐野モデル》（以下、

《佐野モデル》とする）では、活動日について

地域クラブ活動は、平日は活動なし、休日は月

２回程度、年間２０回となっていますが、この

内容に至った経緯について伺います。 

② 喫緊の課題とされている教職員の長時間労働の

解消を目指すには、月２回程度の地域移行では

６時間の解消に過ぎず、効果的ではないと考え

ますがいかがでしょうか。 

③ 生徒にとっても月２回程度の指導では成果が出

にくいと考えますがいかがでしょうか。 

④ 生徒が部活動を選択する際に、すべての生徒が

同様の部活動の選択肢がある環境が理想と考え

ます。《佐野モデル》では単独校実施型、合同実

施型、全校一斉実施型を組み合わせた効果的な

運用とありますが、現状学校にない部活動でも

選択できるようになる考えか伺います。 

⑤ 現在たぬまアスレチッククラブが運営団体とな

って各地域クラブ活動に対して指導員の派遣な

どを行っていると思いますが、今後全校全種目

に地域クラブ活動を広げるにあたっての体制に

ついて、現在どのような考えであるか伺いま

す。 
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２．佐野市文化会館大規模改

修工事中の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．民間施設における AED の

更新・普及について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．佐野市立小中学校等空調

設備設置に係る整備手法検討

支援業務委託について 

 

 

 

 

 

① 駐車場を含めた佐野市文化会館周辺の維持管理

について伺います。 

② 工事の進捗状況や内部の工事の様子を、地元町

会の方たちや、文化会館周辺を散歩されたりす

る方たちに、分かるように周辺に掲示すること

を提案しますが、考えを伺います。 

③ フェンスで囲われていない駐車場（第５〜第

７）について改修期間中の有効利用として、現

在まではバスツアーや旅行の送迎などでの駐車

禁止となっていますが、旅行等の発着所や遠征

などの集合場所として、申し込みをすることに

より利用可能とすることを提案しますが、考え

を伺います。 

 

 

① 佐野市 AED普及推進計画が平成２８年度で終了

し８年が経とうとしています。平成２８年度以

降の民間施設における AED設置数の推移を伺い

ます。 

② 現在の AED民間施設設置数の目標を伺います。 

③ AEDはメーカーによって異なると思いますが、バ

ッテリー等の管理の関係で、１０年で入れ替え

の更新が必要とされています。推進計画が終了

してから８年が経ち、多くの AEDの入れ替えが

必要な時期となっています。今後の AED設置数

の維持や、設置推進のため、導入や更新に対し

ての補助を提案しますが、考えを伺います。 

 

 

① 佐野市立小中学校等空調設備設置に係る整備手

法検討支援業務委託の進捗状況について伺いま

す。 

② 屋内運動場の空調設備設置順序に対する考え方

を伺います。 

 


